

*Das Schönste,
was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen,
die an ihn denken.*



Wir danken von Herzen

unseren Verwandten, Freunden, Nachbarn, Bekannten
und allen, die mit uns von unserem lieben

Karl Müller-Grundbacher

Abschied genommen haben.

Besonders danken wir

Herrn Pfarrer Mudrack für die liebevolle Gestaltung der Trauerfeier sowie der Organistin Frau Hofer für die musikalische Umrahmung;

Herrn Dr. med. P. Willi für die jahrelange gute medizinische Betreuung;

der Heimleitung und dem Pflegepersonal vom Pflegeheim Berntor für die liebevolle und gute Pflege;

dem Sandro Lüthi Bestattungsdienst für die gute Unterstützung und Mithilfe;

für Ihre Wertschätzung, die Sie auf vielerlei Weise zum Ausdruck gebracht haben: durch Anteilnehmende Zuschriften, durch grosszügige Geldspenden zugunsten des Schweizerischen Roten Kreuzes, Bern Oberland sowie für den Samariterverein Thun;

allen, die dem lieben Verstorbenen im Leben in Liebe und Freundschaft begegnet sind.